

## ***Casa Allende: Fernández guardó silencio ante Fiscalía***



La ministra de Defensa, Maya Fernández (PS), se acogió al derecho de guardar silencio al momento de declarar frente a la Fiscalía, en calidad de imputada, por la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende -de la cual es copropietaria- desde el Ministerio de Bienes Nacionales.

La Tercera consignó que pasadas las 15.00 horas de este jueves, la propia secretaria de Estado comunicó su decisión al fiscal regional de Coquimbo, Patricio Cooper, designado para indagar la frustrada adquisición de la casa del exmandatario, que también pertenece a la senadora socialista Isabel Allende.

Fernández participó en la diligencia vía conferencia, en compañía de su abogada Paula Vial. Cabe recordar que, dado los cargos de las implicadas en la causa, ambas cuentan con la prerrogativa de ser interrogadas en un domicilio que establezcan.